

# 新たな表現を求めて

# 伝統を未来につなぐスパークリング日本酒

山梨銘釀 酿造責任者

シミックホールディングス CEO

# 北原亮庫氏 × 中村和男氏

大吟醸古酒に手を加え  
さらなる価値を生み出しました

# 桝原氏 「EXPRESSION」

## 特徴は貴醸酒製法の活用 独自技術の瓶内二次発酵

**北原氏** 井に詰めてしまえに  
何もできないですからね。

**中村氏** それをよく「ントロ  
ールできますね。これは私が携  
わっている化学の世界でも、と  
んでもない話ですよ。

**中村氏** 食事のペアリングとしては、どのようなイメージをしていますか。

A close-up portrait of a middle-aged man with short, light-colored hair and glasses, smiling broadly. He is wearing a light-colored, patterned jacket over a dark shirt. The background is blurred greenery.

YBSラジオ  
パーソナリティー 梶原しげる

対談の生の声はYBSラジオで

梶原しげる氏がパーソナリティーを務める毎週月曜日のYBSラジオ「はみだし、しゃべくりラジオ『キックス』」内のコーナー「やまなしをのもう」特別編として、今回の対談の様子を放送しています。1日に第3回、8日に最終回をいずれも午後4時から放送します。第1、2回も含め、放送後にはYBSラジオのホームページで対談の様子をお聞きいただけます。

梶原しげる氏がパーソナリティーを務める毎週月曜日のYBSラジオ「はみだし、しゃべくりラジオ『キックス』」内のコーナー「やまなしをのもう」特別編として、今回の対談の様子を放送しています。1日に第3回、8日に最終回をいずれも午後4時から放送します。第1、2回も含め、放送後にはYBSラジオのホームページで対談の様子をお聞きいただけます。

七賢スパークリング日本酒の新たな表現—。名水に恵まれる北杜市の酒蔵・山梨銘醸は1日、4作目となるスパークリング日本酒「EXPRESSION(表現) 2018」を発売する。同社の北原亮庫醸造責任者は、日本酒を水ではなく日本酒で仕込む「貴醸酒」の製法を活用。フィールドは違っても、同じ「表現者」としての想いに共感し、ラベルには1980年代の米国を代表するポップアーティスト、キース・ヘリング(1958~90年)の作品をデザイ

インした。ラベル制作については、中村キース・ヘリング美術館（北杜市）を運営する、医薬品開発支援大手シミックホールディングス（東京）の中村和男CEO（甲府市出身）も協力。普段から親交がある北原醸造責任者と中村CEOが、北杜・山梨銘醸で「EXPRESSION 2018」について語った。聞き手は、YBSラジオ「はみだし、しゃべくりラジオ『キックス』」のパーソナリティー梶原しげる氏が務めた。

**地元に親しまれる芸術家 梶原しげる氏 キース・ヘリングの作品をラベルにしようと思つたのはなぜですか。**

ラベルにキース・ヘリング  
世界への発信を期待しています

プロファイル

なかむら・かずお氏 甲府市出身。医薬品開発支援大手シミックホールディングスのCEOを務める。私財でキース・ヘリングの作品を集め、2007年に中村キース・ヘリング美術館を北杜市にオープンした。71歳。

きたはら・りょうご氏 北杜市出身。2006年に山梨銘醸に入社。辻本店(岡山)や国税庁醸造試験所での研修を経て、14年に山梨銘醸の醸造責任者に就任した。34歳。



「EXPRESSION 2018」を試飲

七賢の大吟醸古酒が保管される貯蔵庫